
 
◎本日の例会 1162 回  2010 年 9 月 1 日   

卓 話 まちづくり 
 豊島区観光協会  
会長  齊木勝好氏 
紹介者 新倉康榮会員 

◎前回の例会  1161 回  2010 年 8 月 25 日 

副会長報告 ―――――――――――― 

①元会員の吉澤武虎様より牟田口記念奨学会としてロ

ータリー財団への年次寄付をしていただきました。 

②８月２５日は即席ラーメンの記念日です。 

 1958 年日清食品が即席チキンラーメンを発売した日。 

 ちなみに８５ｇ入りが３５円で発売されました。 

幹事報告 ―――――――――――― 

①財団法人米山梅吉記念館賛助会員の入会のお願いが

来ております。賛助会員１人 3.000 円（一口）にな

って頂くもので昨年度は約 2.100 千円余りとなり、

大変貴重な事業財源となっておる様です。ぜひ入会

を宜しく御願い致しますとの事。 

②那覇北ロータリークラブチャーターナイトのご案内 

 が届いております。 

平成 22年６月３日にスポンサークラブ那覇西ロータ

リークラブのご尽力を頂き設立総会を行い６月３０

日をもって国際ロータリーへの加盟が承認されまし

た。2010 年９月１７日に加盟認証伝達式並びに祝賀

会を挙行をいたしますので是非チャーターナイトに

ご出席下さいとのご案内が届いております。 

③東京本郷ロータリークラブより創立２０周年記念事

業の御礼状が届いております。 

④去る８月８日に行われました第４７回インターアク

ト年次大会協力に対する御礼が届いております。 

■ビジター 

 リバーサイドＲＣ  榎本 孝様 

■出席報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ BOX 

佐野会員／誕生祝ありがとうございました。 

稲川会員／申し訳ございません。 

  １時２０分に早退させていただきます。 

  明日の豊球会にご参加の方、今夜はあまり飲み過

ぎませんように。 

ニコニコ累計 

８月  ４６，０００円 

累計 １３２，０００円   

   

９月のお祝い ◆会員・夫人の誕生日◆ 

 久保 司会員 １０日   

 稲川早苗夫人 １１日  長井章子夫人 １４日 

 山本フジ夫人 ２０日  米倉末土里夫人２３日 

９月の結婚記念日 

米倉健司・末土里ご夫妻 ２３日 

 平山 衛・恭子ご夫妻  ２７日 

 竹内哲夫・泰子ご夫妻  ２９日 

 
 

■オンツー・ニューオリンズ委員会 

 開催日時／８月１１日（水）18:00～ 

場  所／上野パークサイドホテル 

出 席 者／村山会員 

■バギオ基金第３回理事会 

開催日時／８月３０日（月）17:00～ 

場  所／弘済会館 

出 席 者／前川会員 竹内会員 中嶋会員   

■（在京）クラブ社会奉仕委員長会議 

開催日時／８月３１日（火）15:30～17：30 

場  所／ホテルメトロポリタンエドモント 

出 席 者／長井委員長 

 
 

会 員 
出席率

参入 
会員数 

出席数 欠席数 出席率 
8 月 4 日分

修正 
出席率 

42 名 39 名 28 名 11 名 71.79% 82.05% 

◎次回の例会 1163 回  2010 年 9 月 8 日  

卓 話 金融機関における広報活動 
東京信用金庫 理事 
本店営業部長 坂口登志男氏 
紹介者 村山圭冶会員 

クラブニュース 



 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
クラブフォーラム 

会員増強・拡大月間に因んで 

会員増強・退会防止委員会 

浅原英明委員長 

 

浅原委員長挨拶 

昨年度は当初４５名でスタートしたが、入会１名退会

４名で年度末４２名となった。 

各グループにより入会候補者として３名の方々からゲ

ストとして例会に参加されましが、残念ながら今一歩 

委員長の力不足により書類審査の段階までいたらず終

止した。 

本年度に期待したい。 

一方退会者については体調がすぐれずやめざるを得な

かった会員２名、転勤等により退会された方が２名の

計４名でした。 

大林副委員長挨拶 

昨年６月に会員増強の会議がガバナー主催で行われ、

それに参加しました。そこで数値目標ではなくて、そ

れぞれのクラブで決め実行してほしいと上野ガバナー

から提案がありました。 

基本的には職業分類に基づいて絞って探すことが重要。 

会員の高齢化と新入会員の減少がクラブの活性化を阻

害している。 

更に昨年入会を辞退した方々の原因をもっと深く検討

すべきであった。フォローアップがたらなかったので

はないか等など反省が多い。 

会員の意見 

・昨年の候補を更にフォローして今年は入会させたい。 

・女性会員に的を絞ったが今年は更にその方向で探し

たい。 

・５０名を切ってくると非常に問題である。 

 男性も重要であるが、女性の方がこれからの事を考

えるともっと注力すべき。 

・昔退会した方をもう一度コンタクトしたらどうだろ

うか。 

 

・５Ｆｏｒ１プログラムというのがある。 

 ５人でチームを作り活動したらどうか。 

・医者仲間については“出席”がかなり問題となる。 

 何らかの救済案は出来ないのか。 

・金融機関の支店長などはどうでしょうか。 

・今年は２５周年なので関連づけてアクションを作る。 

・ロータリーについての基本をもう一度勉強しロータ

リーの良い所を再発見しょうではないか。 

島田副会長 

会費値上げは今の状況では難しいので会員増強を叶え

ないと来年度の予算が相当困難になる。全員で５０名

を目指しましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田中作次氏、2012-13 年度 RI 会長に 

国際ロータリー・ニュース：2010 年 8 月 10 日 (抜粋) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
田中作次氏、埼玉県、八潮ロータリー・クラブ会員。会長指

名委員会により 2012-13 年度の国際ロータリー会長に選

出されました。写真提供：Rotary Images  

埼玉県、八潮（やしお）ロータリー・クラブ会員の田中作次

氏が、指名委員会により 2012-13 年度の国際ロータリー会

長に選出されました。対抗候補者がいない場合、同氏は

10 月 1 日に会長ノミニーとなります。 

 

  1161 例会 クラブフォーラム 

 

  

  

 


